

Finalizó examen de ingreso al Poder Judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 06 Noviembre 2024 13:23

Hace instantes finalizó el concurso de ingreso al escalafón administrativo del Poder Judicial de la provincia, habiendo aprobado el mismo 230 aspirantes.

Ayer y hoy se realizaron en el aula informática de calle Belgrano 420 los exámenes correspondientes a la segunda y última fase referida a conocimientos de Derecho, estando habilitados a rendir aquellos postulantes que sortearon con éxito la instancia de ortografía y gramática.

En lista figuraban 1475 aspirantes, pero se presentaron a rendir 1329. De este total aprobaron el examen 230 de ellos.

El puntaje definitivo de cada postulante surgirá del promedio entre las notas obtenidas en cada etapa, el cual servirá para confeccionar la lista con el orden de mérito correspondiente.

El proceso de selección para ingresar a trabajar en el escalafón administrativo de la Primera Circunscripción Judicial, comenzó hace varios meses atrás, habiéndose desplegado para ello un intenso, prolijo y coordinado trabajo a cargo de la Secretaría de Gobierno, con la participación y colaboración de varias áreas de la estructura judicial: Dirección de Sistemas Informáticos, Dirección General de Intendencias, Dirección de Infraestructura, Seguridad y Control y la Guardia Policial del Poder Judicial.

La pre-inscripción comenzó a mediados del mes de agosto, luego se llevó a cabo la inscripción propiamente dicha, quedando habilitados a rendir la primera etapa más de 5.000 aspirantes.

El examen de ortografía y gramática se desarrolló a lo largo de una semana, entre los días 23 y 27 de setiembre, habiendo aprobado el mismo 1475 postulantes, los que quedaron en condiciones de rendir la segunda fase denominada: Nociones de Derecho, instancia que se inició ayer a las 7.30 y finalizó minutos antes de las 11 de hoy, con el número final de aprobados de 230 aspirantes.